

## ABSTRAK

Skripsi ini dengan judul "Manajemen Kesiswaan Dalam Mewujudkan Penjaminan Mutu Pendidikan di SMK Negeri 1 Panggul" ini ditulis oleh Tegar Dwi Ferdian NIM 126207203118, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam (MPI), Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan (FTIK), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang dibimbing oleh Bapak Hafidz Rosyidiana, M.Pd.

**Kata Kunci :** *Manajemen Kesiswaan, Penjaminan Mutu Pendidikan*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkembangan manajemen kesiswaan di SMK Negeri 1 Panggul. Sekolah ini tergolong sekolah baru namun tidak kalah unggul dengan sekolah lain yang jauh dulu terbentuk. Dari segi perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi lalu mencari dampak manajemen kesiswaan terhadap penjaminan mutu pendidikannya. Fokus dari penelitian ini yaitu 1) bagaimana perencanaan manajemen kesiswaan dalam mewujudkan penjaminan mutu pendidikan di SMK Negeri 1 Panggul, 2) bagaimana pembinaan dan pengembangan manajemen kesiswaan dalam mewujudkan penjaminan mutu pendidikan di SMK Negeri 1 Panggul, 3) bagaimana evaluasi manajemen kesiswaan dalam mewujudkan penjaminan mutu pendidikan di SMK Negeri 1 Panggul. Penelitian ini bertujuan mengetahui perencanaan, pembinaan dan pengembangan dan evaluasi yang dilakukan oleh kepala sekolah, waka kesiswaan dan guru dalam mewujudkan penjaminan mutu pendidikan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi yang diperoleh dari sumber data diantaranya kepala sekolah, waka kesiswaan, guru mata pelajaran, guru bimbingan konseling, dan siswa. Teknik analisis data yang digunakan pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi, perpanjangan pengamatan, pemeriksaan teman sejawat melalui diskusi, review informan, analisis kasus negatif, menggunakan bahan referensi dan membercheck.

Hasil penelitian yang diperoleh sebagai berikut : 1) Perencanaan manajemen kesiswaan dalam mewujudkan penjaminan mutu pendidikan di SMK Negeri 1 Panggul Trenggalek dengan kegiatan sosialisasi guna menarik minat siswa jenjang SMP/Tsanawiyah lewat promosi. Selain itu dari kepala sekolah memetakan segala kebutuhan siswa sebagai penunjang bakat. Kemudian dalam menganalisis permasalahan siswa, sekolah menggunakan need assesment dalam membantu siswa. 2) pembinaan dan pengembangan manajemen kesiswaan dalam mewujudkan penjaminan mutu pendidikan di SMK Negeri 1 Panggul Trenggalek dengan melaksanakan apel setiap hari pagi dan siang, pendisiplinan siswa, pembentukan jasmani dan rohani terhadap siswa, bekerja sama dengan perusahaan dalam menyiapkan lulusan. 3) evaluasi manajemen kesiswaan dalam mewujudkan penjaminan mutu pendidikan di SMK Negeri 1 Panggul Trenggalek ini kepala sekolah bekerja sama dengan semua elemen yang ada di sekolah.

## ABSTRACT

This thesis with the title "Student Management in Realizing Education Quality Assurance at SMK Negeri 1 Panggul" was written by Tegar Dwi Ferdian NIM 126207203118, Islamic Education Management Study Program (MPI), Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, guided by Mr. Hafidz Rosyidiana.

**Keywords:** *Student Management, Education Quality Assurance*

This research is motivated by the development of student management at SMK Negeri 1 Panggul. This school is classified as a new school but is no less superior than other schools that were formed long ago. In terms of planning, implementation and evaluation, we then look for the impact of student management on ensuring the quality of education. The focus of this research is how to plan student management in realizing quality assurance of education at SMK Negeri 1 Panggul, how to coaching and development student management in realizing quality assurance of education at SMK Negeri 1 Panggul, how to evaluate student management in realizing quality assurance of education at SMK Negeri 1 Panggul. This research aims to determine the planning, coaching and development as well as evaluation carried out by school principals, head of student affairs and teachers in realizing educational quality assurance.

This research uses a descriptive qualitative approach. The data collection method uses observation, interviews, and documentation obtained from data sources including the school principal, deputy head of student affairs, subject teachers, guidance and counseling teachers, and students. The data analysis techniques used are data collection, data condensation, data presentation, and drawing conclusions. Data validity checking techniques use triangulation, extended observation, peer examination through discussion, informant review, negative case analysis, using reference materials and member checking.

The research results obtained are as follows: 1) Student management planning in realizing quality assurance of education at SMK Negeri 1 Panggul Trenggalek with outreach activities to attract the interest of junior high school/Tsanawiyah level students through promotions. Apart from that, the principal maps out all the students' needs to support their talents. Then, in analyzing student problems, schools use needs assessments to help students. 2) coaching and development of student management in realizing quality assurance of education at SMK Negeri 1 Panggul Trenggalek by holding roll call every morning and afternoon, student discipline, physical and spiritual formation of students, collaborating with companies in preparing graduates. 3) evaluation of student management in realizing quality assurance of education at SMK Negeri 1 Panggul Trenggalek, the school principal collaborates with all elements in the school.

## المخلصا

هذه الأطروحة بعنوان "إدارة الطلاب في تحقيق ضمان الجودة في التعليم في مدرسة بانجول ١ الثانوية المهنية الحكومية" كتبها تيجار دوي فرديان رقم الطالب ١٢٦٢٠٧٢٠٣١١٨، برنامج دراسة إدارة التعليم الإسلامي، كلية التربية وتدريب المعلمين، ولاية سيد علي رحمة الله. الجامعة الإسلامية تولونج أجونج بإرشاد السيد حافظ روسيديانا

### الكلمات المفتاحية: إدارة الطلاب، ضمان جودة التعليم

الدافع وراء هذا البحث هو تطوير إدارة الطلاب في المدرسة المهنية الحكومية ١ بانجول. تصنف هذه المدرسة على أنها مدرسة جديدة ولكنها لا تقل تفوقاً عن المدارس الأخرى التي تم تشكيلها منذ فترة طويلة. وفيما يتعلق بالتخطيط والتنفيذ والتقييم، فإننا نبحث بعد ذلك عن تأثير إدارة الطلاب على ضمان جودة التعليم. يركز هذا البحث على كيفية تخطيط إدارة الطلاب في تحقيق ضمان جودة التعليم في مدرسة بانجول الثانوية المهنية الحكومية ١، وكيفية تنفيذ إدارة الطلاب في تحقيق ضمان جودة التعليم في مدرسة بانجول الثانوية المهنية الحكومية ١، وكيفية تقييم إدارة الطلاب في تحقيق ضمان الجودة التعليمية في المدرسة المتوسطة المهنية الحكومية ١ الحوض. يهدف هذا البحث إلى تحديد التخطيط والتنفيذ والتقييم الذي يقوم به مديرو المدارس

يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي النوعي. تستخدم طريقة جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والوثائق التي تم الحصول عليها من مصادر البيانات بما في ذلك مدير المدرسة، ونائب رئيس شؤون الطلاب، ومعلمي المواد، ومعلمي التوجيه والإرشاد، والطلاب. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي جمع البيانات، وتكثيف البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج. تستخدم تقنيات التحقق من صحة البيانات التثليث، والملاحظة الموسعة، وفحص الأقران من خلال المناقشة، ومراجعة المخبرين، وتحليل الحالة السلبية، واستخدام المواد المرجعية والتحقق من الأعضاء. ورئيس قسم شؤون الطلاب والمعلمون في تحقيق ضمان جودة التعليم.

نتائج البحث التي تم الحصول عليها هي كما يلي: (١) تخطيط إدارة الطلاب في تحقيق ضمان جودة التعليم في المدرسة الثانوية المهنية الحكومية ١ بانجول ترنجاليك مع أنشطة التوعية لجذب اهتمام طلاب المدرسة الإعدادية/المستوى التسناوي من خلال الترقيات. وبصرف النظر عن ذلك، يقوم المدير بتحديد جميع احتياجات الطلاب لدعم مواهبهم. وبعد ذلك، عند تحليل مشكلات الطلاب، تستخدم المدارس تقييمات الاحتياجات لمساعدة الطلاب. (٢) تنفيذ إدارة الطلاب في تحقيق ضمان جودة التعليم في مدرسة فانغول ترنجاليك الثانوية المهنية الحكومية ١ من خلال إجراء المكالمات الهاتفية كل صباح وبعد الظهر، وتأديب الطلاب، وتكوين الطلاب جسدياً وروحياً، والتعاون مع الشركات في إعداد الخريجين. (٣) تقييم إدارة الطلاب في تحقيق ضمان جودة التعليم في مدرسة فانغول ترنجاليك الثانوية المهنية الحكومية ١. يعمل المدير مع جميع العناصر في المدرسة.